

## Tim Wasev PJO TMMD Mabes AD Kunjungi Lokasi TMMD Kodim 0716/Demak

Agung widodo - [DEMAK.INDONESIASATU.ID](http://DEMAK.INDONESIASATU.ID)

Aug 15, 2022 - 17:21



*Tim Pengawasan dan Evaluasi (Wasev) PJO TMMD dari Mabes Angkatan Darat Yang Dipimpin Paban V Bhakti TNI Kolonel Kav Sugi Mulyanto, S.Sos., Meninjau Pelaksanaan TMMD di Desa Kebonagung.*

DEMAK- Memasuki minggu-minggu terakhir pelaksanaan TMMD Reguler Ke 114 Kodim 0716/Demak, Tim Pengawasan dan Evaluasi (Wasev) PJO TMMD dari Mabes Angkatan Darat yang dipimpin Paban V Bhakti TNI Kolonel Kav Sugi Mulyanto, S.Sos., meninjau pelaksanaan TMMD di Desa Kebonagung,

Kecamatan Kebonagung, Kabupaten Demak, Senin, (15/8/2022).

Dalam kunjungannya, Katim Wasev bersama rombongan didampingi Aster Kasdam IV/Diponegoro Kolonel Arm Tejo Widhuro, Kasiter Korem 073/Makutarama Letkol Arh Nur Sutiyasno, Dandim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo, Pegawai Dinputaru Muhtadi, dan Forkopincam Kebonagung meninjau sasaran fisik maupun non fisik TMMD. Mulai sasaran pengerjaan pengecoran jalan hingga penyuluhan tentang pentingnya vaksinasi Covid-19.

Sebelumnya, Katim Wasev Kolonel Kav Sugi Mulyanto menyampaikan bahwa kedatangannya bersama rombongan bertujuan untuk mengukur kinerja organisasi satuan tugas TMMD mulai dari tahap perencanaan, persiapan, pelaksanaan sampai pengakhiran.

"Selain itu, tujuan kita kesini juga sebagai sarana kontrol kegiatan dalam upaya mengatasi kesulitan rakyat serta sebagai sarana untuk mempererat kemanunggalan TNI-rakyat," ucapnya.

Lebih lanjut, Katim menyampaikan terima kasih kepada Dandim 0716/Demak, selaku Dansatgas yang telah melaksanakan program TMMD reguler ke 114 dengan baik, mulai dari administrasi maupun pengerjaan di lapangan. Bahkan menurutnya, pengerjaan sasaran sudah hampir selesai 100 persen, sehingga sebelum penutupan semua sasaran dapat terselesaikan dengan baik dan maksimal.

Katim juga menyampaikan terima kasih kepada pemerintah Kabupaten Demak yang telah peduli kepada masyarakat melalui program TMMD. Katim berharap, kedepannya kemanunggalan TNI-rakyat melalui TMMD semakin tangguh.

"Mari kita bersama-sama mewujudkan pembangunan melalui TMMD, tentunya dengan sasaran yang berbeda, dan tempat yang berbeda," imbuhnya.

Ditegaskannya, kegiatan dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat khususnya di Kabupaten Demak, tidak hanya melalui program TMMD, tetapi juga bisa dilaksanakan secara internal antara Kodim dengan Pemkab, yakni melalui karya bakti mandiri.

"Dengan demikian, pembangunan khususnya di wilayah pedesaan tetap berjalan sehingga kesejahteraan masyarakat meningkat," tutup Katim Wasev.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim0716